

# GAZETTE DES CAMPAGNES

JOURNAL DU CULTIVATEUR ET DU COLON PARAISSANT TOUS LES JEUDIS

Rédacteur-Propriétaire :

**FIRMIN H. PROULX.**

L'abonnement peut dater du 1er de chaque mois, ou commencer avec le 1er numéro de l'année. On ne s'abonne pas moins que pour un an. L'avis de discontinuation doit être donné par écrit, au Bureau du soussigné, UN MOIS avant l'expiration de l'année d'abonnement, et les arrérages alors devront avoir été payés; si non, l'abonnement sera censé continuer, malgré même le refus de la Gazette au Bureau de Poste. Tout ce qui concerne la rédaction et l'envoi de correspondances doit être adressé à **FIRMIN H. PROULX, Rédacteur-Propriétaire.**



Gérant :

**Hector A. Proulx.**

Tout ce qui concerne les abonnements à la Gazette des Campagnes et les annonces à être publiées dans ce journal, doit être adressé à Hector A. Proulx, Gérant.

ANNONCES :

Première insertion ..... 10 centins par ligne  
Deuxième insertion, etc.... 3 centins par ligne  
Pour annonce à long terme, conditions libérales.

Ceux qui désirent s'adresser tout particulièrement aux cultivateurs pour la vente de terres, instruments d'agriculture, etc., etc., trouveront avantageux d'annoncer dans ce journal.

ABONNEMENT : }  
\$1 PAR AN }

Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.  
Emaprons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité.

ABONNEMENT : }  
\$1 PAR AN }

## SOMMAIRE.

*Revue de la Semaine* : Adresse présentée à Son Eminence le Cardinal Archevêque Taschereau, par la Société St-Jean-Baptiste de la ville de Montréal.—Miracles éclatants à Ste-Anne de Beaupré.—Les Zouaves Pontificaux Canadiens.—L'orphelinat agricole de Notre-Dame de Montfort.—Prix offerts pour la prochaine exposition agricole et industrielle à Sherbrooke.—Les "cercles de St-Isidore le laboureur," sous le haut patronage de l'Episcopat.

*Causerie Agricole* : Circonstances personnelles dans lesquelles on se trouve quant à l'élevage du bétail.—La tenue du bétail rendue lucrative : réduction des dépenses.—Des races, de l'influence du croisement et du régime.

*Sujets divers* : La culture du sol; ce qu'il faut faire pour lui attacher le plus grand nombre de bras possible et qu'elle soit l'objet de notre plus grande prédilection.—Un secret de propagation des plantes.—Enlevez de vos champs les mauvaises herbes.—Soins à donner à la culture du tabac au mois d'août.

*Choses et autres* : Une visite de M. Ed.-A. Barnard, à la ferme-modèle du Collège de Ste-Anne.—Arrosement des plantes avec de l'eau froide.—Précautions à prendre quand un cheval a chaud.

*Recettes* : Faiblesse d'estomac.—Moyen de détruire les chenilles et autres insectes qui s'attaquent aux gadelliers et groseillers.

☞ Nous remettons au prochain numéro de la Gazette des Campagnes un compte-rendu complet des fêtes cardinalices qui ont eu lieu avant hier et hier à Québec.

**PRIERE** A NOS ABONNÉS RETARDATAIRES de payer au plus tôt ce qu'ils nous doivent pour abonnement à la Gazette des Campagnes. Nous avons impérieusement besoin de ce qui nous est dû, et nous espérons que l'on mettra de l'empressement à s'acquitter d'une dette aussi minime pour chacun, qui pour nous représente une somme d'argent assez considérable. Ces retards ne peuvent être dûs qu'à l'oublie, jamais nous ne voudrions croire qu'il y ait mauvaise volonté. Dans tous les cas, que chacun de nos abonnés se demande : AI-JE PAYE MON ABONNEMENT A LA "GAZETTE DES CAMPAGNES ?" et nous sommes bien convaincu que dans le cas contraire on s'empressera de faire justice à notre demande au plus tôt.—Nous attendons !!

## REVUE DE LA SEMAINE

Adresse présentée à Son Eminence le Cardinal Taschereau, par la Société St-Jean-Baptiste de la ville de Montréal.—Voici le texte de l'adresse qui a été présentée à Son Eminence le Cardinal Taschereau, par la délégation de cette société :

" A Son Eminence le Cardinal Taschereau, Archevêque de Québec.

" Eminence,

" Le Bureau Général de Régie de l'Association St-Jean-Baptiste de Montréal, dans une assemblée spéciale, tenue dans ses salles le 5 juillet courant, a passé à l'unanimité, au sujet de votre élévation au Cardinalat, les résolutions de félicitations qui suivent et qu'il vous prie humblement d'agréer :

" Résolu :—1o. Que l'association St Jean-Baptiste de Montréal, la fondatrice et la mère des sociétés nationales au Canada, s'associe de tout cœur à la joie universelle, que vient de provoquer chez le peuple Canadien-Français, l'élévation au Cardinalat de Sa Grandeur l'Archevêque de Québec ;

" Que cette haute marque de distinction honore et l'Eglise et la nation tout entière qui se trouve ainsi unie plus étroitement à la Chair de St-Pierre ;

" Que cet honneur insigne est la digne récompense du zèle apostolique, de haute science et des vertus chrétiennes de Celui qui occupe avec tant d'autorité et de dignité le siège métropolitain de la Province ecclésiastique de Québec ;

" Que cette Association partage de cœur et d'âme le sentiment de reconnaissance du Canada français et catholique pour cette auguste nomination et prie humblement Son Eminence d'agréer l'expression des vœux sincères, qu'elle fait pour son bonheur et la prospérité de cette belle Eglise du Canada, dont l'histoire nous redit sans cesse l'héroïsme, les sacrifices et les grandes vertus de son admirable évêque.